
Du denkst wirklich, dass gereimte Gedichte heute oft von vornherein oft nicht mehr ernst genommen
werden? Dass Reime quasi zum sich Lustig machen anregen? Hmm. Das ist irgendwie bei mir bisher nicht
so angekommen.

Ich bin aber auch ziemlich neu in der Lyrik, und sowieso kenne ich die neue deutsche Lyrik nicht sehr gut.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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"Ueberfluessiges" vermeiden?
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